

L'ABELLE.

IMPRIMERIE ET PUBLICATIONS HORS LIGNES PAR JEROME BAYON.

MARDI, (MATIN), 24 MAI 1831

INTERIEUR.

NOUVEAU-ORLEANS, 24 mai.

La maille de la Mobile est arrivée hier soir; les journaux de New-York sont du 9, ceux de Charleston du 14 et ceux de Boston du 7; ils ne contiennent absolument rien d'Europe, et font peu de chose de l'intérieur qui soit digne d'être relaté.

Un incendie dévastateur a éclaté à Boston, le mercredi 4 du courant, entre 10 et 11 onze heures du soir, dans une boulangerie.

Les dates de Washington sont du 11: rien de nouveau sur la formation du cabinet.

La Muette de Portici a été jouée dimanche au Théâtre d'Orléans, avec un ensemble si parfait que nous ne négligerions pas d'en faire la remarque quoique le temps nous manque pour entrer dans de longs détails sur cette représentation.

M. de Salverte, répondant à M. Berryer, a repoussé ses injures par des injures comme il le méritait, et a eu occasion de faire, sur le principe des associations pour la défense nationale, la profession de foi la plus nette.

Voici les bases de cette pacification. La Pologne reconnaît de nouveau Nicolas pour son roi avec la charte d'Alexandre. Mémorandum cette soumission, l'armée russe évacuerait tout le territoire polonais, aucun Russe n'y remplirait d'office civil ou militaire.

Un vaste incendie a eu lieu à Guayaquil; on estime à trois millions de piastres les pertes qu'il a occasionnées. 51 maisons ont été brûlées.

COLE CAMMINER—23 mai. L'Etat contre l'accusation de vol. Le jury dans son verdict, ayant déclaré l'accusé coupable, il a été condamné aujourd'hui à deux ans d'emprisonnement aux travaux forcés, et aux frais.

EXTÉRIEUR. FRANCE. La chambre avait à statuer, dans la séance de ce jour, sur la prise en considération de la proposition de M. Baude relative au harnaisement à perpétuité de Charles X et de sa famille.

curieuse remarquable. Les orateurs du côté droit, et à leur tête M. Berryer, ont eu largement de la liberté de la tribune; presque tout ce qu'on sent la nécessité de rappeler le serment qu'on a prêté en 1830: ils avaient de si étranges choses à dire que, sans cette précaution, il eût été impossible de les laisser parler.

M. Bin de Bourbon a dit que son mandat n'était point de voter l'acte perpétuel de cette famille. En effet les hommes qui ont élu et lui et ses amis ont voulu être doués de la mission de faire triompher la doctrine de la légitimité et des coups d'état. Et ce sont de tels mandats qui ont été jugés suffisants après la révolution accomplie: ce sont de tels mandats que l'on hésite encore à renouveler!

M. Hyde de Neuville, dont le nom a été cité dans cette discussion, et M. de Châteaubriand, ont compris; tous deux aussi sont demeurés fidèles à leur parti, on a respecté leurs serments, et gardé la mémoire de leurs services.

On a trouvé des renseignements chez des carlistes, ainsi que des placards imprimés. On ne sait pas que leur parti, on a respecté leurs serments, et gardé la mémoire de leurs services.

Des envoyés prussiens sont depuis quelques jours à Varsovie avec une mission diplomatique de leur cabinet, quoique sans caractère public ou officiel.

Les chefs et les personnages influents de la révolution se sont refusés à faire de semblables déclarations.

On est trop tard, auraient-ils répondu en substance; l'empereur commissait ses griefs et son mécontentement, et qu'il satisfaisait l'ayant que son quel mécontentement nous forçait de rompre tous les liens entre lui et nous; c'est lui qui a voulu le sang et le glaive, c'est lui qui a maintenu à nous dire s'il veut la paix.

On est persuadé à Varsovie que l'armée russe va être obligée à la retraite sur le Bug. Elle n'attend que pour commencer son mouvement rétrograde que la débacle de la Vistule, qui interrompra toute communication de la rive gauche à la rive droite.

Le pape, chef de l'appui des Autrichiens, rassuré par l'insistance de la France, et défendu dans sa capitale par sa garde suisse et les brigands de la Sabine, ne paraît point avoir songé à évacuer Rome.

Le pape, chef de l'appui des Autrichiens, rassuré par l'insistance de la France, et défendu dans sa capitale par sa garde suisse et les brigands de la Sabine, ne paraît point avoir songé à évacuer Rome.

milieu feront encore du romantisme sur les avantages de la paix, considération dont la France jouit dans l'étranger, etc. Oui, encore quelques semaines, et nos aristocrates vont relater la tête avec plus d'audace que jamais.

Les émigrés français comprennent à Genève, à Fribourg, à Sion et à Bernes. Franchet est à Solothurn, Mangin à Bernes, Thirion à Sion, Ronjat à Fribourg. Dieu sait s'ils sont occupés en ce moment. Ils ont sur le ministère français l'immense avantage de savoir ce qu'ils veulent.

Les Irlandais sont très-unis contre l'union avec l'Angleterre. On ne saurait mieux commencer une révolution que par la haine de l'union.

—Ferdinand d'Espagne rappelle son ambassadeur près le roi de France, sous prétexte qu'il n'est pas assez noble pour remplir dignement ses fonctions. D'où peut venir au roi des moines tant de respect pour un gouvernement révolutionnaire?

—On a été battu pour la mouline en Belgique, et l'Opéra français pour le son en Hollande, ou se ferait pour la forme. On attend le sac de la Pologne.

Le général Bachelot a fait un appel aux troupes; tous les jours de l'armée ont répondu.

Le général Bachelot a fait un appel aux troupes; tous les jours de l'armée ont répondu.

Le général Bachelot a fait un appel aux troupes; tous les jours de l'armée ont répondu.

Le général Bachelot a fait un appel aux troupes; tous les jours de l'armée ont répondu.

Le général Bachelot a fait un appel aux troupes; tous les jours de l'armée ont répondu.

POUR LOUISVILLE. Le beau bateau à vapeur qui marche, LA FOUQUE, capitaine Morehead, ayant la majeure partie de son chargement prêt à aller à bord, partira sous le drapeau de son capitaine, le 23 mai, à 10 heures du matin.

PARA TAMPIO. La veler y acreditada poleta americana LA BARRILLERIE, su capitán Manuel Fernandez, saldrá por el puerto en toda esta mañana, a las 10 horas, con un cargamento de azúcar y pasajeros.

PASSAGE POUR LE HAVRE. Le navire à trois mâts, classe JAMES, capitaine JACKSON, partira vers le Havre, le 24 mai, à 10 heures du matin, pour 4 à 5 passagers.

POUR PHILADELPHIE. Le brick américain DELAWARE, capitaine WELSON, partira vers Philadelphie, le 24 mai, à 10 heures du matin, pour 4 à 5 passagers.

A VENDRE OU A FRET. La jolie barque WYOMING, du tonnage de 200 tonneaux, construite à Philadelphie et pouvant porter un fort chargement.

POUR BALTIMORE. Le brick américain GENEVIEVE, capitaine GENEVIEVE, partira vers Baltimore, le 24 mai, à 10 heures du matin, pour 4 à 5 passagers.

POUR TAMPIO. La golette mexicaine PATILLA, capitaine RAMON PALOMO, partira vers Tampico, le 24 mai, à 10 heures du matin, pour 4 à 5 passagers.

POUR LA HAVANE. Le brick américain JULIA, capitaine JULIA, partira vers la Havane, le 24 mai, à 10 heures du matin, pour 4 à 5 passagers.

POUR TAMPIO. La golette mexicaine PATILLA, capitaine RAMON PALOMO, partira vers Tampico, le 24 mai, à 10 heures du matin, pour 4 à 5 passagers.

POUR TAMPIO. La golette mexicaine PATILLA, capitaine RAMON PALOMO, partira vers Tampico, le 24 mai, à 10 heures du matin, pour 4 à 5 passagers.

VENTES A L'ENCA. PROPRIÉTÉS DE VALEUR. Au commencement du Chemin-Coulisse, sur la Levée.

PAR ISAAC L. MCOY. JEUDE 26 du courant, il sera vendu à midi, à la Bourse, 19 LOTS DE TERRE, avec les améliorations qui s'y trouvent.

Le LOT No. 1, est situé à l'encoignure de la Levée et du Chemin à Coulisse, et mesure 27 pieds de face sur la Levée, sur 99 pieds de profondeur.

Le LOT No. 2, mesure 24 pieds 71 pouces de face sur le Chemin à Coulisse, sur 122 pieds 11 pouces de profondeur, et s'étendant jusqu'à une allée commune, de 12 pieds de large, qui perce à la rue de la Victoire.

Le LOT No. 3, joignant le No. 2, mesure 24 pieds 6 pouces, sur 122 pieds 11 pouces, et est la même profondeur que le No. 2.

Le LOT No. 4, joignant le No. 3, a les mêmes dimensions.

Le LOT No. 5, joignant le No. 4, mesure 31 pieds de face sur le Chemin à Coulisse, sur 122 pieds 11 pouces de profondeur, et s'étendant jusqu'à la rue de la Victoire.

Le LOT No. 6, joignant le No. 5, a 30 pieds 61 pouces de face sur le Chemin à Coulisse, sur 122 pieds 11 pouces de profondeur, et s'étendant jusqu'à la rue de la Victoire.

Le LOT No. 7, joignant le No. 6, a 30 pieds 61 pouces de face sur le Chemin à Coulisse, sur 122 pieds 11 pouces de profondeur, et s'étendant jusqu'à la rue de la Victoire.

Le LOT No. 8, forme l'encoignure du Chemin à Coulisse et de la rue de la Victoire, et mesure 32 pieds 61 pouces de face sur le Chemin à Coulisse, sur 122 pieds 11 pouces de profondeur, et s'étendant jusqu'à la rue de la Victoire.

ALMONEDAS PUBLICAS. PROPIEDADES DE VALOR. En la calle de la Levée, al principio del Camino de Corredera.

EN ALMONEDA PUBLICA. POR ISAAC L. MCOY. EL jueves 26 del corriente, a las 12 del día, en la Balsa, DIEZ Y NUEVE TERRENOS, con sus mejoras y dependencias, a saber:

TERRENO No. 1, situado a la esquina de la calle de la Levée, tiene 27 pies y 3 pulgadas frente a la calle de la Levée, y 99 pies 2 1/2 pulgadas frente al Camino de Corredera.

TERRENO No. 2, tiene 24 pies 7 1/2 pulgadas frente al Camino de Corredera, con una profundidad de 122 pies 1 1/2 pulgadas, corriendo por detrás hasta un corredor común de 12 pies anchura en la calle de la Victoria.

TERRENO No. 3, junto al No. 2, tiene 24 pies 6 pulgadas, una profundidad de 122 pies 1 1/2 pulgadas, igual al No. 2.

TERRENO No. 4, junto al No. 3, tiene las mismas dimensiones.

TERRENO No. 5, junto al No. 4, tiene 31 pies frente al Camino de Corredera, con una profundidad de 122 pies 1 1/2 pulgadas, corriendo por detrás hasta el mencionado corredor de 12 pies, sobre el cual se halla un almacén espacioso, de ladrillos, bien construido, y de dos pisos alto, cubierto con tejamanil, y de dos pisos alto, cubierto con tejamanil.

TERRENO No. 6, joignant le No. 5, a 30 pieds 61 pouces de face sur le Chemin à Coulisse, sur 122 pieds 11 pouces de profondeur, et s'étendant jusqu'à la rue de la Victoire.

TERRENO No. 7, joignant le No. 6, a 30 pieds 61 pouces de face sur le Chemin à Coulisse, sur 122 pieds 11 pouces de profondeur, et s'étendant jusqu'à la rue de la Victoire.

TERRENO No. 8, forme l'encoignure du Chemin à Coulisse et de la rue de la Victoire, et mesure 32 pieds 61 pouces de face sur le Chemin à Coulisse, sur 122 pieds 11 pouces de profondeur, et s'étendant jusqu'à la rue de la Victoire.